

Culture COM : La nouvelle release d'Android, le système d'exploitation des mobiles de Google va bientôt être livrée. L'annonce de sa sortie n'est pas banale. Pourquoi ?

18-05-2010

avec

« Froyo ».

La nouvelle release d'Android, le système d'exploitation des terminaux mobiles de Google va bientôt être livrée. L'annonce de sa sortie n'est pas banale. Pourquoi ?

- Les équipes de développement de Google ont pris l'habitude de donner des noms de desserts aux versions successives d'Android, leur plateforme d'exploitation de terminaux portables.

- C'est ainsi que les premières releases ont été baptisées : Cupcake (petit four), Donut, Eclair.

- La nouvelle livraison s'appelle Froyo (abréviation de frozen yogurt).

- Chaque fois qu'une nouvelle version est annoncée, les ingénieurs de Google place une maquette à grande échelle du gâteau ou du dessert correspondant dans les jardins de la société.

- C'est ainsi qu'on sait que la date de mise sur le marché approche.

- La maquette de Froyo a récemment fait son apparition, encore emballée..

- Sa photo circule sur le net.

- Et la communauté des geeks, les fans d'Internet, en conclut au Froyo n'est pas loin.

- Une communication digne de l'Antiquité pour un produit high-tech : c'est tout le paradoxe et la force de Google.